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Aeroporto, Rossi:
il Pit non lo cambio
La pista per me
resta di 2.000 metri

Il governatore Rossi torna a
parlare della nuova pista
dell'aeroporto Vespucci. In
Consiglio regionale,
rispondendo ad alcune
interrogazioni, ha spiegato che
la Regione entro go giorni
finirà l'istruttoria sulle
integrazioni alla valutazione di
impatto ambientale fatto da
Adf. Ha poi difeso il Pit della
Piana e la lunghezza di 2.000
metri della pista, contro i
2.400 indicati da Enac: «La
Regione lavorerà perché
l'espressione della Giunta e del
Consiglio vengano rispettate.
Sono disponibile a discutere
ma su questo (i 2.000 metri,
ndr) non si torna indietro».
«Non può essere solo la
conferenza dei servizi - ha
aggiunto - a dirimere questa
diatriba» ribadendo che
atterraggi e decolli saranno da
Prato verso Firenze. Infine ha
sottolineato che non ci sarà
dibattito pubblico sul tema:
alla richiesta del comitato
mancavano le firme
necessarie.
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